

ABSTRAKSI

**SUATU TINJAUAN TERHADAP PENGELOLAAN SAMPAH MASYARAKAT
TERHADAP KONTRIBUSI BAGI PENDAPATAN DESA MENURUT
KEPUTUSAN MENTERI DALAM NEGERI NO. 64 TAHUN 1999 TENTANG
PEDOMAN UMUM PENGATURAN DESA
(Studi di Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan
Kabupaten Deli Serdang)**

Oleh :
KHAIRUL ABDI
NPM : 04 840 0021
BIDANG HUKUM ADMINISTRASI NEGARA

Pembahasan skripsi ini akan dilakukan sekitar pelaksanaan pengelolaan sampah masyarakat sehingga dengan pengelolaan tersebut akan didapatkan imbal balik bagi pengelola yaitu sebagai sumber pendapatan khususnya pada lingkungan Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Dalam penelitian ini diajukan permasalahan tentang, bagaimana sistem pengelolaan sampah masyarakat yang diterapkan di Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang dan apakah yang menjadi hambatan dalam pengelolaan sampah masyarakat di Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Untuk membahas permasalahan tersebut maka dilakukan penelitian secara kepustakaan dan penelitian lapangan di Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang.

Dari hasil penelitian maka diketahui volume dan keberadaan masyarakat serta badan-badan usaha cukup besar di Desa Bandar Klippa secara khusus dan juga Kecamatan Percut Sei Tuan dalam memberikan peningkatan kontribusinya terhadap retribusi sampah. Tetapi keadaan tersebut kurang diperhatikan oleh pihak pemerintahan desa Bandar Klippa dan pihak kecamatan Percut Sei Tuan sehingga angka berupa target pendapatan dari pengelolaan sampah di Kecamatan Percut Sei Tuan tidak dapat tercapai. Kurangnya sumber daya manusia yang dimiliki Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan Kabupaten Deli Serdang memberikan akibat kurang pengelolaan sampah secara baik sehingga efektivitas target pendapatan yang direncanakan tidak tercapai. Masih banyaknya pengelolaan sampah secara tradisional pada beberapa wilayah sumber sampah seperti pekan-pekan, pusat keramaian, hunian penduduk, dan lain sebagainya memberikan kontribusi terhadap peningkatan perkembangan penyakit seperti demam berdarah. Sumber penerimaan Kecamatan Percut Sei Tuan dari sektor retribusi sampah meskipun dalam jumlah yang terbatas tetap dapat memberikan kontribusi bagi penyelenggaraan pembangunan dan pemerintahan di wilayah tersebut.